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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 14  12 ２ 16 61.5％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 ５ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／君が代／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

谷副会長 

 

会長の代わりの本日挨拶をさせていただきます。先週スイスに旅行に行ってきまして関空から行きは 10時

間半、帰りは偏西風の影響で 1時間半ぐらい早く帰れます。 

スイスと言いましてもアルプス山脈と永世中立国というぐらいしか知らなかったのですが、今回実際に行

くことで色々知ることができました。スイスは日本の九州ぐらいの大きさで人口 850万人ほどしかいません

が平均年収が 1500万を超えるそうです。失礼ながらこのような小さな国でどうやってそれほどの収入を得て

いるのかと聞くと、主な収入は観光と牧畜で特に観光業がメインだそうです。 

それも納得なのは私が一日ロープウェイや観光列車に乗ると 2万円ぐらいかかりました。ビールも 350ml.

の半分くらいの量で大体 7.5ユーロ、日本円で 1,500円くらいします。ワインも 100㏄ぐらいで 10.5ユー

ロ、2,100円もします。普段国内にいると円安や物価高もそこまで深刻に感じないのですが海外に行くと円

安と言いますか円の力、日本の力が落ちているのがよくわかります。 

アルプスの山々は有名で、アイガー北壁と呼ばれる山は高くはないのですが凄い絶壁で登攀が困難な危険



 

 

な北壁として知られています。岩壁の高さは１８００ｍで麓から登るのを見ることができ、何人もの人が亡

くなっているぐらい困難な場所です。 

モンブランはフランスとイタリアの国境に位置しヨーロッパアルプスの最高峰です。その山頂は厚い氷で

覆われており気候により標高が変化するそうです。 

マッターホルンはイタリア側から登山路が険しく賞金を出すほどでした。登山列車が早くから通っていて

日本でいう明治時代には開通していたそうです。我々の住む徳島本線は大正時代に開通したそうなので３０

年以上前にマッターホルンの登山列車は通っていたということになります。このことからも観光について先

を見ていたと思えます。 

あまり知らない国でしたが実際に行くということでよく理解することができました。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田ＲＣ 脇町 RC 鴨島 RC 

・脇町 RCより３クラブ合同ガバナー訪問公式例会参加のお礼状 

・第４６回ロータリー少年少女キャンプ思い出集 

・第４１回 RYRAセミナー報告書 

・ロータリーの友手引書 

上記の書類を回覧させていただきます 

・トレーに「ロータリーの友」と「ライト＆ライフ」を入れておりますお持ち帰りください 

・次週８月１３日の例会は休会といたします。 

委員会報告 

田村親睦担当 

「８月の会員誕生日は１２日田中義美会員、２４日林会員。配偶者誕生日は４日藤岡会員、１３日林会員、

１５日伊良原会員、１６日美馬会員、１７日三好亘会員、２４日山内会員、２５日谷会員です。」 

「２０日の例会は懇親会になります。登録料 3,000円になりますのでよろしくお願いいたします。」 

 

山内国際奉仕担当 

「短期交換留学で私の娘が行かせていただいており 7月 30日出発させていただきました。明日は自由の女神

を見学に行く予定です。」 

卓話 

三好幹事 

8月 3日、ホストクラブ松山中央高等学校インターアクトクラブ、スポンサークラブとして松山南ロータ

リークラブで松山市総合コミュニティセンター企画展示ホールにて開会式、そしてワークショップとして

「演劇スキルを取り入れたコミュニケーション能力向上」講師中村茂昭氏で行われました。「相手に想い（言

葉）を届ける」をキーワードとして研修が行われ、インターアクターたちは積極的に取り組んでいました。 

その後、18時より「マテラの森」に移動してＢＢＱを楽しみました。暑い日の中ではありましたがいい思

い出になりました。その後、ホテルで解散となりましたがやはり子供たちは盛り上がって遅くまで楽しそう

な声が聞こえてきました。 

次の日は坊ちゃん劇場に移動して「ＫＡＮＯ～１９３１甲子園まで 200キロ～」という劇を観ました。

1931年当時台湾の高校から甲子園大会に出場し準優勝する話です。当時の昭和のスパルタ野球で現代の子に

はどう見えるか心配でしたが、みんな素直に感動しているように見えました。そして同場所にて閉会式。本



 

 

当に若い人の努力を感じ私も勉強になりました。 

来年度は池田高校辻分校がホストクラブ、阿波池田ＲＣがスポンサークラブとして年次大会が開催されま

す。12年前、2012年我々も当時美馬商業高校をホストクラブとしてインターアクトクラブの年次大会を開催

しましたが、そう遠くないときにまた我々がスポンサークラブとして年次大会を開催する可能性がありま

す。今のうちにインターアクトクラブとの関係を強化していく必要性を感じました。                     

スマイルボックスの発表 

山内会員「家内の誕生祝ありがとうございました。」 

伊良原会員「同じくありがとうございました。」 

三好亘会員「同じくありがとうございました。」 

藤岡会員「主人の誕生祝ありがとうございました。」 

谷会員「家内の誕生祝ありがとうございました。」 

美馬会員「同じくありがとうございました。」 

廣川会員「美馬ＲＣのゴルフコンペで優勝しました。」 

辻会員「先々週貞光フードセミナーを 60名の参加で開催しました。その時に森会員と澤田会員にお世話にな

りました。ありがとうございます。」 

次回例会 

 ８月２０日（火）  １９時～ 場所 季節料理森友 

※次週は休会となります。20日の例会が次回になりますのでご注意ください。 

 


